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700 жителей муниципия Бэлць, которые ежедневно пересекают улицу Белоусова, 
говорят, что их беспокоит плачевное состояние улицы, разбитые тротуары и плохая 

дорога, место сбора мусора, которое находится на тротуаре, около входа в школьный двор; 
контейнеры посреди улицы, неприятный запах и мусор, которые распространяются во 

дворах, бродячие собаки, которые пугают детей.

В период между 2015 и 2018 
годами члены группы  
BALTI PUNE UMĂRUL обсудили эти 
проблемы с местными властями, 
но ничего не изменилось.

Поскольку политики просят нас 
снова проголосовать за них, мы, 
члены инициативной группы 
BALTI PUNE UMĂRUL, спросили 
кандидатов в примэрию Бельц, что 
они будут делать, чтобы решить 
проблемы улицы Белоусова.

Люди бросают мусор на тротуар, а кучи достигают входа
в школьный двор / март 2017 года

Вопросы, адресованные кандидатам в примары Арине Спэтару, Александру Усатому, Павлу Вережану, 
Серджиу Бурлаку, Николаю Григоришину, Семену Гуцу, Олегу Топольницкому, Елене Грицко:

1. Если Вас изберут примаром  мун. Бельцы, рассмотрите ли вы ремонт улицы 
Белоусова и благоустройство площадки для  сбора отходов возле Начальной школы 
«Спиридон Вангели» в качестве приоритетных?

2. Сколько времени потребуется и сколько будет стоить решение этих проблем?

600 детей, ежедневнно, приходят в школу через ямы  
и мимо мусора / сентябрь 2017 года

Ситуация не изменилась и весной 2018 года,
ямы полны воды и грязи / март 2018 года

Б НОВОСТИ ИЗ
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КонтаКтное лицо: МаКсиМ БУРДУЖА, 0 674 76 592.

ИНИЦИАТИВНАЯ ГРУППА BĂLŢI PUNE UMĂRUL ПРИГЛАШАЕТ ВАС
ВЗВЕСИТЬ СВОЙ ГОЛОС НА МЕСТНЫХ ВЫБОРАХ 20 МАЯ 2018 ГОДА!

Inițiativa ”Pune Umărul” beneficiază de asistență din partea Institutului Național Democratic pentru Relații Internaționale în Moldova (NDI). 
Pentru contact: asusarenco@ndi.org

PUNE PE pagina noastră Inițiativa „Pune Umărul”

ОТВЕТЫ КАНДИДАТОВ НА ПОСТ ПРИМАРА:

Новости из БЭЛЦЬ стр. 2

Арина СПЭТАРУ, 
Политическая Партия «Платформа 
Достоинство и Правда» (Платформа DA)

Я посетила это место, беседовала с гражданами  и  знаю проблемы 
жителей этой улицы. Я думаю, что этот вопрос необходимо решить 
принципиально. Первоначально очень важно научить людей  
бросать мусор в контейнеры. Для этого я предлагаю  установить 
2 баннера и видеокамеру для того,  чтобы воспитывать, но и 
наказывать тех, кто нарушает правила  сбора и вывоза бытовых 
отходов и мусора. После того  как я стану мэром, я буду общаться 
с жителями квартала, родителями детей и учителями начальной 

школы №. 21, чтобы определить самые оптимальные решения  
для этих проблем. Мы обустроим площадку для сбора отходов в 
соответствии с действующим  законодательством в этой сфере и 
моделями, обсуждаемыми с гражданами. В этом году мы будем 
работать над проектированием ремонта  улицы Белоусова и 
определим   стоимость этих работ. Мы будем собирать необходимые 
финансовые средства из разных источников: городской бюджет, 
инвестиционные проекты, платформы по сбору контрибуции. Если 
не буду избрана примаром, я все равно буду участвовать в решении 
этих проблем. Бельчанам нужен образец для подражания на 
перспективу, который не идет по людским головам, который вместе 
с горожанами будет руководствоваться здравым смыслом, а не 
политическими амбициями. Муниципию Бельцы нужна хозяйка.

Александр УСАТЫЙ, 
Политическая Партия «Партия социалистов 
Республики Молдова» (ПСРМ)

Серджиу БУРЛАКУ, 
Политическая Партия  
«Партия Национального Единства» (PUN)

В качестве приоритета для меня, как мэра, будет благустройство  
всех платформ по сбору мусора в Бельцах, и конечно, особое 
внимание будет уделено благустройству платформ,  находящихся  
вблизи учебных заведений, поскольку здоровье и безопасность 
детей имеют первостепенное значение, также из-за присутствия 
бродячих собак, проблема, которая также будет решена в рамках 
проекта по созданию оперативной службы для выявления 
бездомных животных, представляющих опасность для жителей.

В рамках проекта сотрудничества с инвесторами по созданию 
завода по переработке мусора, который будет расположен 
за пределами муниципия  Бэлць, будут созданы условия  для 

Получив письмо, кандидат пригласил членов группы и жителей 
улицы Белоусова на встречу, где подтвердил, что знает эти 
проблемы и они будут в центре внимания примара.

раздельного сбора мусора и параллельно мы  установим палатку, 
где будем информировать людей о преимуществах сортировки 
мусора, которая в перспективе принесет деньги в местный 
бюджет. Чтобы облегчить процесс, на территории начальной 
школы «Спиридон Вангели» будут установлены сортировочные 
контейнеры для столовой и  для нужд преподавателей и учеников. 
Мы создадим перспективы развития улицы путем разработки 
долгосрочного градостроительного плана, который будет 
включать в себя все улицы Бельц, это будет возможно благодаря 
доступу к средствам ЕБРР, инвестициям из Румынии и средствам, 
предоставленным в  рамках Операционных Программ Румыния - 
Республика Молдова, Украина - Республика Молдова, мы также 
создадим пешеходные улицы в соответствии с соглашением о 
партнерстве с экономическими агентами Бельц.
Мы принесем  благосостояние всем бельчанам,  мы наведем 
порядок в  Бельцах.

Николай ГРИГОРИШИН, 
Политическая Партия «Наша Партия»

На встрече с жителями ул. Белоусова сказал, что хорошо знает 
эти проблемы и что они будут в центре внимания примара.

Семен ГУЦУ, 
Политическая Партия „PAS”

Не ответил на письмо.

Олег ТОПОЛЬНИЦКИЙ, 
Политическая Партия  
„Русско – славянская партия”

Не ответил на письмо.

Елена ГРИЦКО, 
Независимый кандидат

Не ответил на письмо.

Павел ВЕРЕЖАН, 
Политическая Партия „Партия Шора”

Не ответил на письмо.


